

まちのわだい



町遺族会戦没者追悼式が行われました

第二次世界大戦での戦没者の靈を慰め、平和を祈念することを目的として、10月17日、役場忠魂碑前において、追悼式が厳粛に挙行されました。

式典は、默祷の後、町長の式辞、五霞町遺族会中島國雄会長・町議会議長から追悼のことばをいただき、戦没者の遺族のみなさん等が献花をしました。五霞町における戦没者は、272名です。

子々孫々後世に平和の尊さを伝承していくこと、風化させないことが重要です。



平成21年度境地区交通安全推進大会が実施されました



10月4日、中央公民館において、境地区交通安全推進大会が開催されました。

大会内で行われた交通安全ボスター конкурール表彰では、夏休みの課題として、境地区（坂東市・境町・五霞町）の小学校児童が書いた作品119点の作品の中から、最優秀賞、優秀賞が表彰されました。

町では、五霞東小学校2年生の近藤直輝さんが見事優秀賞に輝きました。
当日は『五霞中学校吹奏樂部』『よさこい五霞愛好会』、『コーラルみずき』などが出演し、様々なアトラクションを行い、境地区内の交通安全協会をはじめ、交通安全母の会、老人クラブなど約400人が交通安全啓発活動に参加しました。



秋の全国交通安全運動交通安全キャンペーンが実施されました

秋の全国交通安全運動（9月21日から30日まで）実施前の9月16日に境地区交通安全協会五霞支部、五霞町交通安全母の会、境警察署の方々の協力のもと、東京電力変電所前（元栗橋）にて、秋の交通安全キャンペーンを実施しました。

当日は、交通安全のチラシと五霞町産の新米2合をドライバーゼロ運動を呼び掛けました。

また、期間中、『気をつけて！あなたの帰りを待つ家族』をテーマに境地区交通安全協会五霞支部による立哨活動、五霞町交通安全母の会による広報活動を実施しました。



黄色の彼岸花が咲きました

9月中旬、猿橋幸男氏（元栗橋在住）自宅の庭先に黄色の彼岸花が咲きました。

彼岸花は、道端などに群生し、赤い花をつけるものが一般的ですが、猿橋氏は、慣れしたんだって、友人からいただいた球根を植え、3年越しで今年の彼岸に見事な黄色の花を咲かせました。